



Un grupo de autoridades universitarias y políticas en una visita al Museo Pedagógico.

ENCUENTRO

Zamora analiza el patrimonio histórico de la Educación

EL MUSEO PEDAGÓGICO DE LA USAL ORGANIZÓ LA SEMANA PASADA LAS JORNADAS SOBRE FORMACIÓN 'PENSAR Y SENTIR LA ESCUELA'

REDACCIÓN

El vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, y el vicerrector de Profesorado, Mariano Esteban, fueron los encargados de inaugurar la semana pasada las I Jornadas sobre Patrimonio Histórico Educativo organizadas por el Centro Museo Pedagógico de la Universidad de Salamanca bajo el título *Pensar y sentir la escuela*. Domínguez destacó la relevancia que estas jornadas tienen para la Usal, así como la labor de los investigadores del Museo Pedagógico de Zamora. También comentó las intenciones de la Universidad de potenciar los recursos de sus campus.

En el acto, los vicerrectores estuvieron acompañados por el director del Museo Pedagógico, Bienvenido Martín; la alcaldesa de Zamora, Rosa María Valdeón; la directora de la Escuela de Magisterio de Zamora, Sonia Soriano; el presidente de la Sociedad Española

de Patrimonio Histórico Educativo, Julio Ruiz Berrio; el director de la Fundación Caja Rural de Zamora, Feliciano Ferrero; y el director provincial de Educación en Zamora, Fernando de la Prada.

La conferencia inaugural corrió a cargo de Ángel García del Dujo, catedrático de Teoría de la Historia de la Educación de la Universidad de Salamanca, bajo el título *El Museo Pedagógico Nacional*.

Las jornadas contaron con la participación de expertos de todo el país para analizar cuestiones como la historia de la escuela o las nuevas propuestas en materia educativa, entre otras cuestiones. También se exhibieron algunos de los materiales del Museo Pedagógico de Zamora.

Las charlas concluyeron el viernes con mesas redondas sobre los manuales escolares o los recursos didácticos de los cuadernos escolares, entre otras. ■